

RINGKASAN

“Penyempurnaan Lay Out Bagian Pack Dan Pres PT Djarum Bagian Produksi Unit SKT Tanjungkarang Kudus Jawa Tengah”, Hairul Candra, D41140269, Tahun 2018, 56 halaman, Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, dibimbing oleh Dosen Pembimbing Dr.Tanti Kustiari,S.Sos,M.Si.

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan suatu bentuk pendidikan dengan cara memberikan pengalaman belajar bagi mahasiswa untuk berpartisipasi dengan tugas langsung yang diperoleh pada perusahaan atau industri. Praktek Kerja Lapangan merupakan wujud relevansi antara teori yang didapat selama perkuliahan dengan praktek yang ditemui pada tempat magang. Berdasarkan latar belakang diatas maka manfaat kegiatan PKL adalah menambah kemampuan untuk mengkaji serta menilai antara teori dengan kenyataan yang terjadi dilapangan untuk meningkatkan kualitas managerial mahasiswa dalam mengamati suatu permasalahan dan persoalan baik dalam bentuk aplikasi teori maupun kenyataan yang sebenarnya.

PT Djarum Kudus unit SKT Tanjung Karang merupakan tempat produksi rokok kretek merk Djarum Coklat, dimana proses pembuatan rokok kretek tersebut menggunakan tenaga manusia dengan terdapat 3 stasiun kerja yaitu Giling, Pak dan Pres. Stasiun kerja giling merupakan proses awal pembuatan rokok kretek bentuk batangan dan terdapat 25 parameter yang digunakan untuk menilai rokok batangan tersebut berada dalam kategori baik dan layak untuk dipasarkan.

Hasil dari praktek kerja lapang ini adalah untuk mengetahui lay out yang diterapkan apakah telah efisien. Karena penataan sarana penunjang sangat mempengaruhi pada jumlah produksi yang dihasilkan dan penyempurnaan lay out sendiri apakah telah nyaman atau tidak terhadap pekerja / karyawan pada unit SKT Tanjungkarang.

Berdasarkan hasil pengamatan yang dilakukan selama 26 hari dapat disimpulkan bahwa penataan lay out pada bagian pack dan pres telah bagus. Tetapi masih terdapat penataan lay out pada bagian pres yang dapat membuang waktu produksi dan membuang banyak tenaga karyawan pada penataan meja pres yang melakukan kegiatan bos untuk memindahkannya pada meja ampalan box. Jadi tujuan dari penelitian ini adalah untuk menyempurnakan lagi dari yang sebelumnya pada lay out bagian pack dan pres.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-4 Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)